# 1. このままでいいのか・・・

会社員時代は、物流関係の仕事をしており、腰痛、肩コリが酷く、週に 3 回は鍼灸整骨院 に通院していた。

マッサージ+鍼灸をやってもらうと、不思議と元気が取り戻せた。鍼ってすごいな!と受けながら感じていた!

30歳を目の前にして、このままこの会社にいるか?を真剣に考えるようになってきた。 もちろん、今の仕事にも、プライドと誇りをもってやっている。ただ、もっと自分をいか せる仕事があるんじゃないかと考え始めている自分がいるのも事実・・・。

ある日のこと、治療を受けながらいつも違う感情が湧き出てきた。

あれ?こういう人に喜んでもらえる仕事って素晴らしいな!自分もこんな仕事ができたら 良いな!今まで全く思った事のない感情に、驚きを隠せなかった。でも、思い立ったら即 行動が口癖の私にとって迷いは全くなかった。

# 2. 卒業してからが本番

鍼灸学校入学~卒業までは紆余曲折、色々な出来事があった。それも良い思い出だ。 ただ、ここからが本番なのは覚悟していた。

実際に学校では、鍼灸だけで食べていくのは難しい。と毎日言われる始末。選択を間違え たのか?と少し弱気になり気持ちが滅入ったこともあった。ただ、ここで諦めたら、今ま での努力が水の泡になる。なんとしてでも、モノにしてやる!覚悟を決めて歩みを止める ことはなかった。

# 3. 本物の治療との出会い

学校での卒後研修があり、1回目の講義で鍼灸の体験をさせてもらえた。

えっ??1 本刺しただけで首、肩、腰がビックリするぐらい軽くなった!これが本物の鍼治療か!素晴らしい!自分でもこの治療ができるようになりたい!これが自分がやりたい治療だ!思いたったら即行動の私は、翌月にはセミナーに参加していた。

### ●大きな大きな壁

見るのとやるのとでは全く違う!自分のあまりのできなさに、怒りすらおぼえた。

でも、何とかしてこの本物の鍼治療を自分のものにしたい、この治療で多くの人の笑顔が見たい!

でも、なかなか上手くならない!どうしよう・・・どうすれば・・・

やっぱり、セミナーに参加しているだけでは無理だ!弟子にしてもらおう!それしかない!

思い立ったら即行動の私に躊躇はなかった。

先生!私を弟子にして下さい。

今は、弟子は取っておらんから他をあたれ!

でも、これで諦める私ではない!

2回、3回と会うたびにお願いし続け、それでも断られ続けた。

私の熱意が伝わり、ようやく 5 回目でオッケーが出た!鍼灸の学校に合格できた時と同じ ぐらい嬉しかった。夢が更に一歩近づいた。

### 4. もっともっと大きな壁

地元の東京を離れ、見知らぬ土地である富山で一人暮らし。不安がないかといえば嘘になる。絶対にこの本物の治療を自分のものにしたい!その一心で富山の地にやってきた。

富山で 1 人暮らししながらの院内研修。ある程度予想はしていたが、現実はそれ程甘くなかった。見習いなのでお給料はなし。

初日は腰が曲がらなくなるほど疲れたのを覚えている。この時弱音を吐く相手もいないので、ストレスは溜まる一方だった。

毎日雑用がほとんどで、時々お灸はさせてもらえたが、鍼は握らせてもらえなかった。今から考えれば当然だが、当時は、本当にこんなんで治療できるようになるのか?早く習得したい焦りと不安は募るばかりだった。

### ●ようやくかたちになってきた

勤務から半年した時、私は師匠に鍼教えて下さい!と直訴した! そろそろ良いだろう!と教えて頂ける事になった。やっと鍼ができる! でも、内容は散々だった・・・。

ツボの位置が違ったり、鍼を指す時に痛かったりと、何人かの患者さんからはクレームが 来た。それでも、師匠は私の成長を見守ってくれた。私から、鍼を取り上げるのは簡単な 事だったが、師匠はそれをなさらなかった。

師匠の大きな愛があったからこそ、今の自分がある。感謝してもし尽くせない。富山に来

た事が間違いではなかったと、心から思えた瞬間だった。めげない気持ちを持ちながらチャレンジし続け、2年で習得出来き、無事に卒業できることとなった。

# 5. 夢だった治療院開業

ついに治療院開業まで辿り着いた。

ただ、自分で開業と言っても何から手を付けていいか、試行錯誤の船出だった。 物件探し、医療機探しで1か月が過ぎてしまう。

晴れて開業の日を迎えたが、ここからも苦労の連続だった。

集客の方法は今と違い、世間では情報があまりなく、手探り状態でチラシ配りやホームページ作成など、やれる事はすべてやった。その甲斐もあってか、少しずつ患者さんも増えていき、時間はかかったが 3 年ぐらいで安定していった。でも、悪いことばかりではなかった。富山での修行の成果も出ており、症例もどんどん増えていった。

# 6. 何をやっても治らなかった頭痛が・・・

整体院に毎日半年通院したがまったく良くならず、骨盤調整に 2 ヶ月通院したがそれでも 改善せず、最後の砦で私のところに来院してくれた方がいた。

初回でカラダが軽くなるのを感じてもらえ、頭痛薬は飲まずに過ごせたと喜んでもらえた。 翌週には、めまいも起こらなくなり、頭痛薬はいらなくなり、歩行時もスッキリするよう になったとのお言葉を頂けた。 3 年間色々と通院したが、「鍼灸が、一番効果がある」と言われたことがとても嬉しかった。 そして、こんな事も言われた。女性は、頭痛やめまいなどで悩んでいる人が多いので、先 生の鍼で、多くの方を救ってあげて下さい。

そう言って頂けた事が、頭痛やめまいの治療に力を入れるキッカケとなった。

これは、あまり知られておらず、私独自の治療法だが、肩こりは、手や足に刺すだけで筋肉が緩み改善する。肩に直接刺す必要もない。これを、体験された方はみんな驚かれる。

# 7. 次はあなたがその悩みから解放される時です

みんな鍼治療すれば良いのに!良く患者様に言われる言葉だ。残念ながら、鍼治療はマイナスな先入観をお持ちの方が少なくない。痛そう、怖い、血が出てきそう・・・。様々な先入観をお持ちだ。

でも、それは間違った先入観のことも多い。実際に体験された方が、鍼ってもっと痛いものだと思っていたけど、全然、大丈夫。こんな事なら、もっと早く来てれば辛い思いをせずに済んだのに。と多くの方に言って頂ける言葉であることも事実である。

20 年間やっている確実な方法なので、騙されたと思って一度体験して頂きたい。中々治りにくい方もいたりして四苦八苦した事もありましたが、基本は同じ、誠意を込めて行えば結果は付いてくると確信しております。

富山での修行から始まり、様々な治療研究の成果が、今の治療法になります。あなたが、1 日でも早く悩みから解放されるように、お力になりたいと心から願っております。